

Start here.

Tajuk Rencana

Indonesia telah dikategorikan sebagai kecuaran ekonomi baru sejajar dengan Brasil, Turki dan Rusia. Ternyata hal ini tidak ^{mengherankan} ~~menghe~~ banyak orang karena GDP naik 6% per tahun. Dengan ~~begini~~ ini, Indonesia telah disebut sebagai model ekonomi.

Peningkatan taraf naik dari 85% menjadi 92%, wajib belajar bebas biaya tidak hanya sampai kelas 6, tetapi kelas 9. Generasi muda di seluruh Indonesia dapat menikmati pendidikan yang bermutu.

Hasil-hasil semua ini menunjukkan keberhasilan Indonesia. Banyak yang bisa mencari kerja dan mempunyai suatu didikan.

Ide untuk menerbitkan kurikulum baru, pun bisa berhasil, lebih banyak kurikulum, semakin banyak yang bisa dilakukan/pelajar. Di tingkat tinggi lebih banyak pilihan jurusan maupun mata kuliah. Saya pikir dengan begitu, orang-orang bisa mempunyai pilihan lebih banyak.

Generasi ^{muda} Indonesia memang sudah disiapkan untuk secara aktif membangun masa depan Indonesia, diajarkan juga beasiswa untuk yang berbakat tetapi ~~me~~ kurang mampu membayar biaya.

saya pikir itu adalah ide yang bagus, demikian akan banyak yang menginghikan beasiswa, tambah giat belajar.

Mengapa yang dari kota seperti Surabaya, Jakarta dan Medan berhasil mendapatkan pekerjaan-pekerjaan yang ~~sete~~ sesuai dengan pendidikan mereka, tetapi generasi muda dari desa mendapatkan ^{yang} jauh beda dari pendidikan mereka?

Menurut saya pertanyaan yang benar, semua mendapatkan edukasi/pendidikan yang sama, tetapi ~~tidak~~ pekerjaan yang didapatkan jauh berbeda. Apakah yang generasi muda di kota punya, yang tidak generasi muda desa punya?

Meraka harus bersaing, tetapi generasi muda dari desa lebih susah untuk mencari pekerjaan. Tersisih dari persaingan. Apakah ~~yang~~ karena mereka dari desa? Tidak bisa mempunyai hak yang sama dengan yang dari kota?

Artikel tersebut benar, mengungkitkan masalah tersebut, memang tidak adil bagaimana generasi muda dari desa ~~telah~~ lebih sulit mencari pekerjaan. Mungkin bisa saja karena dimana mereka berada, tidak banyak lowongan kerjiaan, tetapi ^{kebangayaan} ~~terkadang~~ ini telah ^{terjadi} terjadi.

Additional writing space on back page.